

Fecha: 07-07-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Plaza “Sacerdote Gerardo Poblete”, exBrasil, cuenta con más de un 55% de avance. Obra por más de \$990 millones es financiada por MINVU

Pág.: 4
 Cm2: 621,3
 VPE: \$ 373.379

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Plaza “Sacerdote Gerardo Poblete”, exBrasil, cuenta con más de un 55% de avance. Obra por más de \$990 millones es financiada por MINVU



La emblemática plaza ubicada entre las calles Patricio Lynch con Zegers y Obispo Labbé, será terminada en octubre. La obra considera espacios comunitarios recreativos, áreas verdes y sistema de iluminación.

abarca áreas que no estaban consideradas hasta la calle O’Higgins. Esto va a generar mayor calidad de vida, pues ya lleva más de un 50 por ciento y se cumple un compromiso”.

PROYECTO

Cabe destacar que la remodelación de la plaza “Sacerdote Gerardo Poblete” data de 2017 cuando se presentó la etapa de diseño, pero el proyecto no contaba con rentabilidad social de parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia por observaciones respecto al presupuesto final, sin embargo tras la pandemia, el sector fue ocupado por asentamientos irregulares de inmigrantes en el espacio público (2020-2021), situación que afectó a este recinto que fue cerrado en espera de las obras, que se materializaron en enero de este año.

La SEREMI Minvu Tarapacá en conjunto con Serivi, debieron modificar el proyecto original, incorporando nuevas partidas para que esta iniciativa tuviera un mejoramiento integral del sector y su entorno, además de incorporar la actual normativa de accesibilidad universal y de regulación de la contaminación lumínica. Asimismo, aumentó el área de intervención, considerando un tramo por calle Obispo Labbé que no fue absorbido en la propuesta original.

El proyecto beneficia a un total de 9.900 habitantes y comprenden a unidades de condominios y viviendas que circundan el entorno de la plaza, en los sectores de calle Zegers, Obispo Labbé y Patricio Lynch y O’Higgins. Este es el estimado de habitantes que circula por la zona de la plaza, considerando además un conjunto habitacional que data de 1950.

Un importante avance registra la plaza “Sacerdote Gerardo Poblete”, exBrasil, en pleno centro de Iquique, la cual ya cuenta con más de un 55% de avance y que estaría lista en octubre de este año, con una serie de innovaciones que fueron acordadas por vecinos y vecinas junto a las autoridades de la Seremi de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá.

Así lo pudieron constatar las autoridades en el marco de un recorrido por las instalaciones, que fue realizado por el Delegado Presidencial, Daniel Quinteros Rojas; el Seremi de MINVU, Diego Rebolledo Flores, junto al alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello. Las obras cuentan con más de un 55 % avance destacando la implementación de la pérgola y plazoleta central, además de las zonas de espacio multiuso para realizar encuentros culturales, artísticos y comerciales,

entre otros. La inversión del proyecto es de \$ 990 millones 959 mil pesos, del Programa de Espacios Públicos.

El proyecto mantiene la totalidad de las especies arbóreas, con sistema de riego tecnificado de goteo e incorpora accesibilidad universal en todas las zonas, es decir, se realizaron ajustes técnicos al proyecto por parte del MINVU mejorando la calidad de cada una de las partidas que lo componen.

RECUPERAR ESPACIOS

El Seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, manifestó que “realizamos un recorrido por los avances de la plaza Sacerdote Gerardo Poblete, explaza Brasil, y destacamos que llevamos sobre un 55% de avance de obra y podemos constatar como va tomando forma. Esto es un impacto no solo al barrio, sino a la comunidad,

pues esta plaza pasó por momentos en que fue mal utilizado el espacio público y con incivildades y la respuesta de MINVU fue crear mejores espacios, áreas verdes y avanzar en ciudades más justas”.

La autoridad remarcó que de acuerdo al cronograma establecido, donde SERVIU está a cargo como unidad técnica ejecutora, “las obras deben estar terminadas en la primera quincena de octubre de este año. En este proyecto la inversión sectorial es aportada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo”. Tras el recorrido, el Delegado Presidencial, Daniel Quinteros Rojas, expuso que la plaza “es un

proyecto que el Presidente Gabriel Boric nos ha pedido priorizar dentro de la cartera de inversiones de Tarapacá en conjunto con el municipio de Iquique y el MINVU Tarapacá para recuperar este lugar de encuentro y entregar un pulmón verde al centro de Iquique, y lo positivo es que se avanza en tiempos programados y esperamos que en octubre podamos hacer la recepción de la plaza”.

Mientras que el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, consideró que “este es un proyecto sentido por la comunidad; había un proyecto que fue readecuado y este nuevo formulado por MINVU

